

BAUR-Auszubildende organisieren Altkleiderspende

Knapp 15 Auszubildende engagieren sich an Sozialprojekt / Spende an BRK-Kleiderkammer

Burgkunstadt/Lichtenfels. Im Rahmen der jährlichen Weihnachtsspendenaktion der BAUR-Gruppe haben knapp 15 Auszubildende des Burgkunstadter Unternehmensverbunds erfolgreich eine Altkleiderspendenaktion durchgeführt. Unsere BRK-Kleiderkammer in Lichtenfels freute sich über die übergebenen Altkleider und das tolle Engagement der jungen Menschen.

Weihnachtsspendenaktion als soziales „Azubi-Projekt“

Die Firmen der BAUR-Gruppe mit Sitz in Burgkunstadt führen jedes Jahr eine Weihnachtsspendenaktion zu Gunsten hilfsbedürftiger Menschen in unserer Region durch. In diesem Jahr waren knapp 15 Auszubildende verschiedener Berufe im Rahmen eines sozialen Projekts damit betraut, Altkleider zur Weitergabe an unseren BRK-Kreisverband Lichtenfels zu sammeln. Die Auszubildenden organisierten die komplette Spendenaktion eigenständig – von der Planung, Vorbereitung und Veröffentlichung, über die Sammlung und Sortierung der Ware bis hin zur Lieferung und Übergabe an unsere BRK-Kleiderkammer. Alle Beschäftigten der Firmengruppe waren dazu aufgerufen, gut erhaltene tragbare Kleidung zu spenden. Insgesamt kamen knapp 50 Kartons zusammen, die kürzlich in unserem Lichtenfelser BRK-Zentrum übergeben werden konnten.

Spendenübergabe und Informationsaustausch

Die ehrenamtlich Aktiven unserer BRK-Kleiderkammer freuten sich sehr über die Altkleiderspende, welche von den Auszubildenden Aileen Nickel und Fabian Müller in Begleitung des BAUR-Pressesprechers Stefan Gagel persönlich übergeben wurde. Im Anschluss an die Spendenübergabe berichteten die BAUR-Auszubildenden von ihrer Arbeit und ihren Erfahrungen im Rahmen des sozialen „Azubi-Projekts“. Unsere Stv. BRK-Kreisvorsitzende Rosemarie Göhring und unser Stv. BRK-Kreisgeschäftsführer Stephen Bauersachs nutzen die Gelegenheit und informierten im Gegenzug die jungen Menschen gemeinsam mit unseren ehrenamtlichen Rotkreuz-Helferinnen über das Altkleiderwesen im Roten Kreuz sowie die gemeinnützige Arbeit unserer BRK-Kleiderkammer im Landkreis.



Die BAUR-Auszubildenden Aileen Nickel (zweite von rechts) und Fabian Müller (dritter von rechts) übergaben gemeinsam mit dem BAUR-Pressesprecher Stefan Gagel (vierter von rechts) die im Rahmen des „Azubi-Projekts“ gesammelten Altkleider. Darüber freuten sich die ehrenamtlich aktiven Helferinnen und Helfer unserer BRK-Kleiderkammer gemeinsam mit unserer Stv. BRK-Vorsitzenden Rosemarie Göhring (ganz links) und unserem Stv. BRK-Kreisgeschäftsführer Stephen Bauersachs (ganz rechts).

Weitere „Aktuelle Informationen“ finden Sie unter

www.kvlichtenfels.brk.de und [facebook.com/RotesKreuzLichtenfels](https://www.facebook.com/RotesKreuzLichtenfels)

Ersteller: Stephen Bauersachs	Datum: 19.12.2019	Seite/n: 1 / 1	BRK-Kreisverband Lichtenfels Zentrale Öffentlichkeitsarbeit (ZÖA)
Speicherort: S:\ZD\ZÖA\Aktuelle Informationen\2019\AI_BAUR-Auszubildende organisieren Altkleiderspende_19.12.2019.docx			

Aushangfrist: Freitag, 17.01.2020